

PRESSEMITTEILUNG

500 Euro für Ukraine-Sponsorenlauf

Kreissparkasse Tübingen unterstützt Vorhaben der Dreifürstensteinschule

Tübingen, 05.04.2022 – Die Regionaldirektion Mössingen der Kreissparkasse Tübingen hat den Sponsorenlauf der Dreifürstensteinschule zugunsten der Menschen aus der Ukraine mit 500 Euro unterstützt.

Der Sponsorenlauf der Dreifürstensteinschule vom 23. bis 25. März 2022 zugunsten der Menschen aus der Ukraine war ein voller Erfolg. Ein fünfstelliger Betrag ist zusammengekommen.

„Wir möchten mit dem Sponsorenlauf Geld für konkrete, möglichst regionale Hilfsprojekte sammeln, die geflüchtete Menschen aus der Ukraine unterstützen“, sagte Joachim Leibfritz, Schulleiter der Dreifürstensteinschule. Max Hölz, Klassenlehrer der 6a/7a, welche die Idee zum Sponsorenlauf hatte, ergänzte: „Der Krieg in der Ukraine beschäftigt viele Schülerinnen und Schüler sowie Angestellte, weshalb wir Solidarität zeigen wollten.“

Tobias Krüger, stellvertretender Leiter der Mössinger Regionaldirektion der Kreissparkasse Tübingen, erklärte sich sofort bereit, das Vorhaben zu unterstützen: „Die Idee hat mich begeistert. Und es war beeindruckend zu sehen, wie die Schülerinnen und Schüler – trotz motorischer Beeinträchtigungen – einfach alles gegeben haben, um möglichst viele Runden und damit möglichst viele Spenden zusammenzubekommen. Wir haben sie dabei kräftig angefeuert und ‚moralisch‘ unterstützt.“



Bildnachweis: Lena Rehbein/Kreissparkasse Tübingen

Bildunterschrift (von links nach rechts): Max Hölz, Klassenlehrer der 6a/7a der Dreifürstensteinschule, Giuseppe und Zeen, Schüler der Klasse 6a/7a, Tobias Krüger, stellvertretender Leiter der Mössinger Regionaldirektion der Kreissparkasse Tübingen sowie der Leiter der Dreifürstensteinschule, Joachim Leibfritz.

Ihr Ansprechpartner

Markus Scherer
Abteilungsleiter Marktkommunikation
Kreissparkasse Tübingen
Sparkassen Carré
Mühlbachackerstraße 2
72072 Tübingen
Telefon: 07071 205-3050
Telefax: 07071 205-3040
E-Mail: markus.scherer@ksk-tuebingen.de

Über die Kreissparkasse Tübingen

Die Kreissparkasse Tübingen ist das größte Kreditinstitut im Landkreis Tübingen. In 36 Geschäftsstellen berät das öffentlich-rechtliche Kreditinstitut seine Kundinnen und Kunden in allen Fragen rund ums Geld. Außerdem betreibt es 19 Selbstbedienungs-Standorte. Die Kreissparkasse Tübingen verzeichnete mit ihren 824 Mitarbeitenden im Jahr 2021 eine Bilanzsumme von 6,283 Milliarden Euro. Durch vielfältige Initiativen übernimmt sie gesellschaftliche Verantwortung für die Region in den Bereichen Soziales, Sport, Bildung und Kultur.

Weitere Informationen finden Sie auf www.ksk-tuebingen.de